

Les conférences de Notre-Dame de Paris sont devenues aujourd'hui une œuvre importante, intéressant toute l'Église. Illustrées, depuis plus de cinquante ans, par les Révérends Pères Lacordaire, Félix et Mousabré, elles sont confiées, pour une nouvelle période, à Mgr d'Hulst, l'éminent recteur de l'Institut catholique de Paris. Le choix fait par le cardinal Richard, archevêque de Paris, donne l'espoir que la chaire de Notre-Dame continuera l'influence bienfaisante qu'elle a exercée par le passé.

La cause de béatification de M. Olier, fondateur des Sulpiciens, avait été ouverte en 1867 ; elle va être reprise à Rome.

Le Père Bollig, jésuite, second custode de la bibliothèque vaticane, vient d'être décoré par l'empereur d'Allemagne Guillaume II, qui déclare vouloir récompenser les facilités pleines de courtoisie qu'ont trouvées auprès du R. P. Bollig, pendant de longues années, tous les savants allemands qui sont allés faire des études au Vatican.

* * *

L'activité du Souverain Pontife s'étend partout où des besoins sociaux et religieux se font sentir. Le *Movimiento Catolico* signale une lettre adressée à Mgr l'évêque d'Urgel (Espagne), et dans laquelle Sa Sainteté, insistant sur les enseignements de son Encyclique *Sapientiæ christianæ* s'exprime en ces termes :

“ Il est vraiment déplorable que, depuis quelques années, beaucoup de catholiques espagnols, trompés et égarés par les passions de parti ou de drapeaux politiques, non moins que par les intérêts humains, soient descendus dans l'arène pour combattre les uns contre les autres, sous la direction d'un petit nombre d'individus qui, abusant du caractère religieux de ce peuple, s'en prennent vivement à leurs adversaires politiques pour satisfaire des aspirations privées, et pour faire servir à leur propre profit les choses qui touchent à la religion..”

“ Il faut donc que tous les catholiques, écoutant la voix de leurs pasteurs spirituels, et se plaçant au-dessus de tout intérêt humain, entrent en lice comme une phalange compacte, avec une ardeur digne de la foi de leurs ancêtres et avec une étroite corde, pour la défense de l'Église, leur mère commune, qui est affligée aujourd'hui par de si graves épreuves, et combattue par des ennemis si nombreux et si acharnés.”

* * *

L'abbé J.-B. Jaugey, directeur du journal *Le Prêtre*, et auteur